

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx  
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 04 de Abril de 2025

## Impugnaron el proceso de selección de candidatos; hoy resuelve el tribunal local DOS JUECES VAN CONTRA LAS PROBABILIDADES DE GANAR



MIZTLI MÉNDEZ



SARA PERDOMO

MEXICALI.- Hoy al mediodía, el Tribunal de Justicia Electoral sesionará para resolver en torno a las demandas presentadas por el abogado MIZTLI MÉNDEZ y la juez de control SARA PERDOMO, quienes impugnaron el proceso de selección de candidatos a juzgadores, señalando como responsables de irregularidades a los comités de evaluación de los poderes ejecutivo, legislativo y judicial.

MIZTLI se le fue al cuello a los comités de evaluación de los tres poderes por considerar que varios de los candidatos "idóneos" para candidatos a jueces, fueron seleccionados por la vía del dedazo, además de que no se hicieron públicas las calificaciones de los exámenes que se les aplicaron a ellos y a los demás aspirantes. Incluso, aseguró que en la lista final aparecieron nombres de candidatos idóneos que ni siquiera hicieron exámenes.

"Hicieron un marranero", dijo en su momento el conocido litigante a la Estampida de los Búfalos.

Por su parte, la juez SARA PERDOMO, presentó el recurso de inconformidad más o menos en los mismos términos, pero ella en su calidad de juez en funciones.

SARA PERDOMO tiene casi 30 años laborando en el Poder Judicial de BC. Se trata de una de las juezas más experimentadas, con una trayectoria intachable. Aun así, con una vileza terrible, "La Cucarachona" LÓPEZ FRAGOZO, "El Chango M" y JUAN JOSÉ PON MÉNDEZ, la rasuraron y le dieron hacha, no integrándola a la lista de candidatos "idóneos", tal y como también "mo-

charon" a 9 jueces de control más, en Mexicali, igual de competentes y justos, aunque estos también aparecerán en la boleta electoral con la denominación de "juez en funciones" pero en condiciones de desventaja ya que la maquinaria jurídica del estado armó a todo favor de las "candidaturas comunes".

En un descuido la ciudadanía se le voltea a este trío de desalmados y vota por los jueces que en la boleta aparezcan como "juez en funciones", para que se les quite lo abusivos. Y es que, si los "rasurados" no ganan el 1 de junio, se van a quedar sin trabajo, o más bien, los van a dejar sin trabajo.

Volviendo a la sesión de hoy, lo más probable es que los magistrados integrantes del tribunal electoral le den palo a MIZTLI y a la juez PERDOMO, en cuyo caso estos todavía

podrán impugnar ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

En la lista de candidatos "idóneos" a magistrados, hay varios "sospechosos" de no haber presentado el promedio de calificación mínimo de 8 en la carrera de licenciatura en derecho, estipulado como requisito, pero como ninguna autoridad quiere informar sobre esto, nunca sabremos la verdad, a menos que los propios "sospechosos" suelten la sopa.

Precisamente, a esta columna nos mandaron una lista de "sospechosos", entre ellos los magistrados GUSTAVO MEDINA CONTRERAS, CARLOS ALBERTO FERRÉ, NELSON KIM y KARLA AMAYA.

Peró si estos últimos envían a LA ES-

TAMPIDA su promedio de calificación, en caso de que sea de 8 o más, con gusto haremos la precisión.

El pastor estatal del Partido Revolucionario Institucional, ÁLVARO ALDRETE GRUEL, dio señales de vida y arremetió contra todo lo que se mueve en los gobiernos de morena en la entidad, durante una conferencia de prensa en la que se lanzó contra el nombramiento de MANUEL GUERRERO LUNA, como director del Organismo Cuenca Península de la Conagua Baja California, tema que por cierto ya está muy chamuscado, pues el abogado y ex líder de la burocracia bajacaliforniana, agarró el hueso desde el martes pasado y desde mucho antes ya se sabía que traía el nombramiento en la buchaca.

Considerado por las chicas como

"más guapo" que OMAR GARCÍA HARFUCH, ALDRETE GRUEL, formuló un llamado a la gobernadora para "poner un alto a la inseguridad", pero dejó asentado que esta petición la hacía de una manera "respetuosa y responsable".

"Los bajacalifornianos estamos viviendo día a día las consecuencias de un gobierno mal llevado, de un gobierno que no sabe gobernar", dijo el cachorro del ex presidente municipal de Mexicali, GUILLERMO ALDRETE HAAS, que en paz descanse.

"Hacemos un llamado a la gobernadora y a las autoridades de la de CONAGUA a que reconsideren el nombramiento de GUERRERO", dijo el faro, luz y guía de la familia revolucionaria.

Nos contaron que el presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado, JUAN MOLINA GARCÍA, alias "El Chango M", anda presumiendo que le echará la mano en las campañas de los candidatos a magistrados federales KARLA GISSEL MARTÍNEZ y MANUEL ALEJANDRO VALERO ORTIZ, y a los candidatos a magistrados locales SALVADOR AVELAR y KARLA AMAYA.

Si alguien del público mira al "Chango" haciendo campaña en el marco del Proceso Electoral Local Extraordinario (PELE), favor de tomarle foto y grabarlo, y enviarlas a La Estampida o en su caso, presentar denuncia ante la autoridad electoral, toda vez que estaría cometiendo un delito, tomando en cuenta que, en su calidad de chil de todos los moles, también es representante de Morena ante el Instituto Estatal Electoral de Baja California.



El presidente estatal del PRI, ÁLVARO ALDRETE, en conferencia de prensa, puso pinto a los gobiernos emanados de Morena.



RESORT

Maglén.

www.maglenresort.com



Por Alfredo Mendoza R.

¡Por supuesto que no!



¡Fuerza turquesa! ERICKA NÚÑEZ no esconde sus pretensiones de convertirse en secretaria general del Sindicato de Burocratas.



Es un hecho también que la mandataria estatal no se tocará el corazón para cobrarse la afrenta.

¡Por supuesto que no!

Y menos si se toma en cuenta que la instrucción para publicar los audios comprometedores y de sobra conocidos, salió de mentes perversas que se mueven al interior de su principal círculo de colaboradores.

No hay que buscar muy lejos entonces para encontrar a los autores intelectuales del "pautagate".

Y tampoco hay que esperar transcurrir demasiado tiempo para conocer la respuesta de la mandataria.

En la primera quincena de mayo el empresario pesquero y reconocido hombre de mar, CARLOS HUSSONG GONZÁLEZ, participará en la regata Ensenada-Isla Guadalupe.

Una aventura náutica que se prolongará por espacio de cuatro días; HUSSONG GONZÁLEZ y su tripulación tienen como meta romper el récord de 96 horas establecido por ellos mismos en la edición del año

pasado.

Y si de entrada la regata Ensenada-Isla Guadalupe les resulta una misión complicada de superar, esperen saber del reto anclado en la mente del aventurero empresario: cumplir una travesía en velero de Ensenada a la Isla Clipperton, conocida también como la Isla de la Pasión.

La Isla Clipperton, administrada por el gobierno de Francia, se ubica a poco más de 1 mil kilómetros de las costas del estado de Guerrero.

CARLOS HUSSONG se mantiene firme en su postura, de que el gobierno



Marea Roja. JOSÉ ALFREDO PERALTA considera que puede encauzar con acierto los intereses de la Burocracia.

mexicano debe pelear ante tribunales Internacionales, para recuperar una isla que formó parte de su territorio.

En su proyectada travesía, el ensenadense quiere colocar en Isla Clipperton una placa en memoria de los mexicanos que perdieron la vida en defensa de ese atolón.

Aunque las elecciones al interior del Sindicato de Burocratas serán en el mes de febrero próximo, dos de sus miembros ya reconocieron tener aspiraciones por contender por la secretaría general, ERIKA NÚÑEZ con su fuerza "turquesa" y JOSÉ ALFREDO PERALTA con su marea "roja".

Y qué bueno que exponen sus aspiraciones con el tiempo suficiente para que las bases sindicales, las que al final del día son las que deciden, conozcan de sus propuestas.

Las conozcan y contrasten, las conozcan y cuestionen.

Tanto ORTIZ como PERALTA forman parte de la mesa directiva que encabeza JUAN JOSÉ VILLALOBOS; ERIKA en la cartera de Organización y JOSÉ ALFREDO en la de Trabajo



COCINA DE LA BAJA CALIFORNIA

Reservas: (646)1565030

www.laensenadarestaurante.com

y Conflictos.

A la fecha, cosa por destacar, los aspirantes a la dirigencia sindical se han conducido con respeto, aunque no han faltado aquellos que gustan de las campañas "negras".

Mensaje para RICARDO MEDINA FIERRO: que no se desanime, ni se achicople, que la creación de la Dirección Municipal de Pesca y Acuicultura Sustentable sigue en pie.



¡Las aventuras de CARLOS HUSSONG! Primero de Ensenada a Isla Guadalupe y después, de Ensenada a Isla Clipperton. ¡Y todo con el viento como aliado!